

Cap à l'Est !

Postée par [Alex](#) le mardi 03 août 2010 à 02:09

C'est désormais officiel, le district de football de Loire-Atlantique a levé le voile sur les groupes de la saison 2010-2011. Après la refonte des divisions, l'équipe fanion de l'AS Prinquiau évoluera en 3e division au sein du groupe C qui fait la part belle aux équipes de l'Est du secteur. Ainsi, après avoir multiplié les déplacements vers la Brière et l'Ouest du département lors du précédent exercice, Prinquiau change de cap pour cette nouvelle saison en comptant dans son groupe plusieurs clubs de la grande couronne nantaise tels que Treillières, Vigneux, Héric, Le Temple ou encore Saint-Etienne de Montluc.

Mais quelques derbys seront aussi au programme avec par exemple des confrontations face à Savenay, La Chapelle-Launay, Quilly-Sainte-Anne ou encore Pontchâteau.

Rendez-vous le 12 septembre pour l'ouverture du championnat avec la réception de Vigneux (C).

Le groupe (C) de D3 en détail :

Prinquiau (A)

Fay-de-Bretagne (A)

Saint-Guillaume (A)

La Chapelle-Launay (A)

Savenay (B)

Héric (B)

Treillières (B)

Saint-Etienne-de-Montluc (B)

Pontchâteau (B)

Le Temple-Cordemais (B)

Quilly-Sainte-Anne (B)

Vigneux (C)

AS Prinquiau.fr - Site Officiel de l'AS Prinquiau Football - Bienvenue sur le site officiel de l'AS Prinquiau Football. Retrouvez toute l'actualité du club, résumés de matchs, photos, historique, boutique, événements... 1969-2009 : 40 ans de ballon, 40 ans de passion... La victoire au bout du pied et la gloire au fond des filets ! http://as.prinquiau.free.fr/NK/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=6